



NOMBRE:

VE EL SIGUIENTE VIDEO PARA PODER CONTESTAR.

SELECCIONA LAS ASEVERACIONES CORRECTAS

La consumación de la Independencia puso fin al periodo de dominación española.

Al separarse de España, México se convirtió en un país soberano, es decir, libre del dominio extranjero.

Inició su vida con una economía próspera, como herencia de la Nueva España.

La guerra entre insurgentes y realistas había causado enormes pérdidas humanas y económicas.



El conflicto que duró 11 años, cobró la vida de medio millón de personas, arruinó a comerciantes, agricultores y destruyó pueblos, haciendas y minas.

Todos los estados de la República Mexicana estaban al día en los asuntos nacionales y contribuían puntualmente con el pago de impuestos.

La hacienda pública no tenía recursos, de hecho, el gobierno nacional no tenía dinero.



Méjico enfrentaba graves problemas, como la mala comunicación, caminos en malas condiciones y con abundantes bandidos. La sociedad estaba dividida, pues gran parte era pobre, mientras una minoría disfrutaba de abundantes riquezas.

ARRASTRA LA PALABRA SEGÚN CORRESPONDA AL TIPO DE PROBLEMA.

SOCIALES	CULTURALES	POLÍTICOS	ECONÓMICOS
----------	------------	-----------	------------

Tuvo que pedir prestado al extranjero	Peleas constantes entre los grupos políticos	La población sobre todo indígena estaba descontenta.	Mucha gente no sabía leer ni escribir.
---------------------------------------	----------------------------------------------	------------------------------------------------------	----------------------------------------



ESCRIBE LA CLAVE QUE CORRESPONDA SEGÚN EL TIPO DE PROBLEMA

<b>S</b> - social	<b>C</b> - cultural	<b>P</b> - política	<b>E</b> - económica
-------------------	---------------------	---------------------	----------------------

Naciones extranjeras invadieron México.

México pidió préstamos al extranjero

Las fábricas estaban paralizadas

La mayoría de la población era analfabeta.

Las minas y las haciendas estaban abandonadas

Grupos inconformes se rebelaban contra el gobierno.

La sociedad conservó las costumbres virreinales

El gobierno federal no controlaba los estados.

México tuvo 16 presidentes en 30 días

Los caminos estaban en mal estado

SELECCIONA LA OPCIÓN CORRECTA.



Dos características de la sociedad mexicana en los primeros años de la vida independiente del país eran que...

- a) la mayoría de la población vivía en las ciudades y se dedicaba a la minería.
- b) la mayoría de la población vivía en el campo y sabía leer y escribir.
- c) la mayoría de la población vivía en el campo y no sabía leer ni escribir.
- d) más de la mitad de la población era indígena y padecía discriminación.

Una consecuencia de la Guerra de Independencia fue...

- a) la ruina de la economía.
- b) la recuperación del crédito internacional.
- c) la pérdida de poder del ejército.
- d) el incremento de la población.

► SELECCIONA LAS OPCIONES QUE INDICAN LAS CONSECUENCIAS DE LA GUERRA DE INDEPENDENCIA

Exceso de trabajadores  
Luchas internas por la definición del gobierno  
Intenso comercio exterior  
Caminos en mal estado e inseguros

Economía en bancarrota  
Devaluación del peso  
Debilidad del poder federal y escasez de recursos



► ARRASTRA CADA IMAGEN DONDE CORRESPONDA

Lucha armada en la que combaten entre sí los habitantes de un mismo pueblo o nación.

Es la ley más importante de los mexicanos. Nos dice cómo debemos comportarnos, convivir en nuestro territorio y encontrar soluciones a nuestros problemas y, también, la manera como debe funcionar nuestro gobierno.

Es una institución que recauda y administra el dinero con el que cuenta el gobierno y que emplea para pagar los salarios de sus trabajadores, las obras públicas y diversos servicios necesarios en la comunidad.

Facultad que tienen los ciudadanos de un país de ejercer libremente la decisión de elegir a sus gobernantes.

SOBERANÍA	HACIENDA PÚBLICA	GUERRA CIVIL	CONSTITUCIÓN

► COMPLETA

1.- La consumación de la \_\_\_\_\_ puso fin a un largo período de dominio.



2.- Este conflicto duró \_\_\_\_\_ años por lo que tuvo varias consecuencias.



3.-El 4 de octubre de 1824 se promulgó la primera Carta \_\_\_\_\_.